

Fecha: 28-05-2025

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Fracht Group se convierte en auspiciador internacional de Deportes Puerto Montt

Pág. : 12

Cm2: 456,9

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

No Definida

Fracht Group se convierte en auspiciador internacional de Deportes Puerto Montt

En un acuerdo que marca un hito para el club y para el sur de Chile, Deportes Puerto Montt oficializó la firma de un auspicio con Fracht Group, empresa suiza líder en soluciones logísticas a nivel global. La compañía, que hasta ahora solo auspiciaba al Inter Miami CF de la MLS, eligió a la institución albiverde como su primer socio deportivo en Latinoamérica.



nosotros es un placer, un honor estar aquí en Puerto Montt".

Héctor Gaete, presidente del club, destacó: "La incorporación de Fracht Group y la renovación de vínculos con Tresol y Lanets reflejan la confianza que construimos junto a empresas que creen en el deporte como herramienta de desarrollo. Agradecemos profundamente este respaldo, que fortalece nuestra labor dentro y fuera de la cancha".

TRESOL Y LANETS MANTIENEN SU COMPROMISO

Junto con la firma con Fracht Group, Deportes Puerto Montt renovó durante mayo su alianza con dos empresas clave del sur de Chile: Tresol, dedicada a la gestión y tratamiento de residuos, y Lanets, especializada en confección y mantenimiento de redes acuícolas. Ambas se concretaron este mes, reafirmando el compromiso sostenido de estas compañías con el desarrollo del club y su entorno.

Ambas empresas han acompañado al club compartiendo valores como la sostenibilidad, la responsabilidad social y la identidad local, pilares que fortalecen el vínculo entre la institución deportiva y el ecosistema productivo regional.

Con más de 20 años de trayectoria, Tresol reafirma su rol como aliado estratégico del club, promoviendo buenas prácticas ambientales y compromiso con la comunidad.

Lanets, por su parte, mantiene una relación cercana con Deportes Puerto Montt, proyectando su apoyo a través de acciones que conectan la industria acuícola con el deporte y la identidad territorial.

En un hito importante para la institución, Deportes Puerto Montt oficializó la firma de un auspicio con Fracht Group, multinacional logística con presencia en más de 40 países. Con este acuerdo, el club se convierte en el primer equipo de Latinoamérica auspiciado por la firma suiza, que hasta ahora solo respaldaba al Inter Miami CF, club donde milita Lionel Messi en la Major League Soccer de Estados Unidos.

La incorporación de Fracht Group al proyecto albiverde marca un paso significativo

en la proyección internacional del club, evidenciando una visión compartida en torno a la descentralización, la sostenibilidad y el valor del deporte como herramienta de integración y desarrollo territorial.

Beat Wimmer, gerente de Fracht Group, señaló: "Pensamos totalmente local. Somos un grupo internacional, pero para mí es muy importante estar presentes en las regiones del país. Esta es una plataforma muy grande e importante para participar. La sustentabilidad y el deporte son fundamentales para nosotros, y estar con ustedes es algo que valoramos mucho. Para